
Fragen der Ausschussmitglieder werden von Oberbürgermeister Unterlehberg beantwortet. 
 
Der Ausschuss nimmt den Finanzbericht Dezember 2005 zur Kenntnis. 


